
Ausführungen des Fachamtes zum TOP 7 – Berichterstattung Breitbandausbau – zur Sitzung des 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Klima, Verkehr und Sport am 07.06.2021 
 
Die Umsetzung des Breitbandausbaues im Zuge des „weiße-Flecken-Programms“ erfolgt durch die SEG 
und die von ihr beauftragten Baufirmen kontinuierlich. Zwischen der SEG und Amt 67 gibt es 
quartalsmäßig größere Abstimmungsrunden zur Umsetzung der Baulose sowie Ortstermine vor 
Baubeginn zwischen Baufirma und den verantwortlichen Tiefbauingenieuren des Amtes 67, um die 
Feinheiten zu klären. Zum Teil besteht im städtischen Interesse Mitleistungsbedarf im grundhaften 
Ausbau, zum Teil Reparaturbedarf kleineren Umfanges. Hierzu erfolgen frühzeitige Abstimmungen. 
Zur Verkehrsbehörde besteht ebenfalls ein enger Kontakt durch die Bauausführenden, weitere 
Beteiligte, wie z. Bsp. die untere Wasserbehörde, werden je nach Erfordernis eingebunden. 
 


